

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari proses penelitian yang dilakukan melalui penggalian data dan analisis yang dilakukan, penulis mengambil beberapa kesimpulan bahwa kepemimpinan pembelajar kepala sekolah dalam meningkatkan mutu belajar siswa Di MTS Al Manar Tembung sebagai berikut :

Kendala kepemimpinan pembelajaran kepala sekolah dalam meningkatkan mutu pembelajaran di MTS Al Manar Tembung adalah terbatasnya tenaga pedidik MTS Al Manar Tembung. Guru yang merangkap sebagai tenaga administrasi. Tanggungjawab guru tidak hanya mengajar di kelas, tetapi guru juga dibebankan dengan adanya tugas-tugas administrasi. Selain hal tersebut, kendala fasilitas ada yang kurang juga sehingga menghambat program peningkatan mutu pembelajaran di MTS Al Manar Tembung.

Upaya kepala sekolah dalam meningkatkan mutu kepemimpinan pembelajaran di MTS Al Manar Tembung adalah peningkatan profesionalisme guru, seperti kegiatan KKG, whorkshop, diklat, dan pelatihan-pelatihan bagi guru dan tenaga kependidikan agar meningkatkan kualitas dalam mengajarnya. Melakukan supervisi atau pengawasan terhadap pembelajaran yang dilakukan pendidik di kelas. Memberikan motivasi dan bimbingan kepada guru dan tenaga kependidikan.

Dalam masa kepemimpinan Ibu Andriani, sebagai kepala sekolah MTS Al Manar Tembung berhasil meraih banyak prestasi seperti sudah empat kali menjuarai peringkat juara umum.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan oleh penulis dan untuk kemajuan MTS Al Manar Tembung maka penulis akan memberikan saran, antara lain:

1. Mempertahankan prestasi-prestasi yang telah diraih oleh MTS Al Manar Tembung
2. Meningkatkan prestasi-prestasi yang belum diraih oleh MTS Al Manar Tembung
3. Membudayakan budaya mutu untuk memajukan MTS Al Manar Tembung
4. Mengadakan rekrutment guru ataupun tenaga kependidikan untuk mensukseskan kegiatan pendidikan di MTS Al Manar Tembung
5. Melengkapu fasilitas ataupun sarana prasarana pembelajaran yang baik.

C. Kata Penutup

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan taufiq, hidayah dan pertolongan-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi berjudul: “Kepemimpinan Pembelajaran kepala sekolah dalam meningkatkan mutu belajar siswa di MTS Al Manar Tembung”. Shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, Nabi penyelamat umat yang selalu dinantikan syafa’atnya kelak di hari kiamat.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, koreksi, kritik dan saran yang bersifat konstruktif dari pembaca sangat penulis harapkan demi menyempurnakan skripsi ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Sebagai penutup semoga skripsi ini dapat membantu khazanah keilmuan dan memberikan manfaat bagi kita semua. Amin